

## Dos músicos de Elda organizan una jornada para aprender batucada que acabará con un macrodesfile

16/05/2015



Tras la jornada se realizará un macrodesfile

Dos jóvenes músicos de Elda han organizado una jornada de batucada con diferentes actividades denominada "Sambodrum" y que tendrá lugar el 26 de junio en la Plaza Castelar durante todo el día. El plazo de inscripción está abierto para todo el que quiera, a partir de 16 años, aunque no tenga nociones de música, y también para grupos de batucada.

Los organizadores son Víctor Pérez, estudiante del grado superior de Percusión en el conservatorio de San

Sebastián "Musikene", junto a Ignacio Español, que cursa el grado elemental de la misma especialidad en el conservatorio Ana María Sánchez de Elda. El objetivo que se han marcado es animar a la gente a conocer la batucada, ya que es una actividad muy divertida "pues nosotros nunca hemos tenido en Elda la oportunidad de hacer esto y queremos que la gente viva lo que es".

Víctor Pérez e Ignacio Español pertenecen al grupo de batucada Prestaöds du Brasil de Elda y ha participado en

eventos como el Festival Internacional de Percusión "Percufest" celebrado en Fuente la Higuera en 2012. El primero además forma parte del grupo de percusión Perkuken con el que actuó el pasado año en el Teatro Castelar de Elda.



*Víctor Santos e Ignacio Español*

La jornada se compone de cuatro partes que comienzan con una master class de ritmos brasileños en el que se puede elegir el instrumento. A continuación habrá un taller de danza africana con el objetivo de que los músicos de batuca sepan moverse y realizar coreografías mientras tocan un instrumento. En ambos casos el límite es de 50 plazas. La tercera parte es una charla de inteligencia emocional para conocer los procesos cerebrales en el aprendizaje de la música, interesante especialmente para profesores. Mientras que la última parte de la jornada consistirá en una macrobatucada con todos los alumnos del curso, que desfilarán por la calle Juan Carlos I y que será "algo excepcional" según los organizadores. Previamente harán un ensayo con ritmos fáciles para que todos los alumnos de las jornadas puedan participar en el pasacalle.

Los profesores que colaboran tienen un prestigio reconocido, a pesar de lo cual impartirán sus enseñanzas gratuitamente, se trata de Crá Rosa, Rafa Navarro, Bobzi Record, Antonio Domingo y Enric Pinzá.

El precio de la jornada es de 25 euros si se inscriben antes del 8 de junio, y de 30 euros si es después. Los músicos que pertenecen a grupos de batucada pagarán una matrícula individual de 20 euros y deberán llevar un instrumento. El precio incluye la comida, la cena, una camiseta del festival y una pulsera.

Las personas interesadas pueden encontrar información o inscribirse en su [página web](#), en [Twitter](#), [sambodrumfest@gmail.com](mailto:sambodrumfest@gmail.com) o consultar información en [facebook](#).



*Los dos jóvenes participaron en Percufest 2012*